

Neue Medien – Chancen und Gefahren

Zur Prävention beschäftigte sich PHM Stefan Löhser von der PI Bad Kissingen am 11. und 12.01.2016 in den Klassen 7 – 10 der MS Oerlenbach in jeweils einer Doppelstunde mit dem nach wie vor aktuellen Themenkomplex „Neue Medien“.

Eingangs wurden gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern verschiedene Arten wie Facebook, Instagram usw. gesammelt und deren Finanzierung über die Werbung diskutiert. Nachdenklich wurden die Jugendlichen, als ihnen der Referent erläuterte, dass jede einzelne Aktion in Amerika gespeichert wird und somit jede Aktion unwiderruflich registriert ist. Der nächste Schritt beschäftigte sich mit Ursachen für das und Auswirkungen des allseits bekannten und ebenso gefürchteten Cybermobbing für den Betroffenen.

Abschließend stellte der Polizeihauptmeister klar, dass es sich hierbei keinesfalls um Kavaliersdelikte nach dem Motto „das war doch nur Spaß“ handelt, sondern vielmehr um strafbare Handlungen, die mit der vollen Schwere des Gesetzes geahndet werden.

Insgesamt zeigten sich alle, Schüler wie Lehrer, von dieser Aktion begeistert, zumal sie einmal von einer schulfremden Person initiiert wurde.



(© Werner Vierheilig, Januar 2016)